
 
  

6月 10日 

1・2年生の保健環境委員が中庭にゴーヤの苗を植えました！ 

まず、土を耕して肥料をまき、土づくりをしてネットを張り

ました。 

土を作っているときに、土の中からセミの幼虫や五円玉など

いろいろなものがでてきて面白かったです。 

ゴーヤ通信① 

 豊中市立第 18中学校 3年保健環境委員 

令和 3年（2021年）文月廿日（火） 

「豊中みどりの交流会」では、都市緑化および地球温暖化防止を推進するた

め、市民との協働により、平成 20年度から各施設での「みどりのカーテンづ

くり」の支援として「緑のカーテンプロジェクト」を行っています。 

 本校では昨年、この「みどりのカーテンプロジェクト」に参加し、今年か

らは保健環境委員会が担当することになりました。そこで、ゴーヤの成長の

様子を知ってもらうためにこの「ゴーヤ通信」を定期的に発行することにな

りました。 



 

6月 24日 

まだ植えたばかりで小さいままです。 

雑草もあまり生えていません。 

7月 15日 

すごく暑くなってきました。ゴーヤの伸

びるスピードが速くなってきました。 

雑草もどんどん伸びてくるので、手入れ

が大変です。これからのゴーヤの成長が

楽しみです！ 

最近のゴーヤはこのような感じです｡↑ 

たくさんの陽の光を浴びてすくすく成長しています！ 

夏休みの後どれだけ成長しているか、楽しみですね。 

植えた後、各クラスの保健環境委員が毎朝水やりをしています。 

ここから下の記録はその時に 3年生が記録したものです。 


